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名 称 大 阪 府 守 口 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年１０月２６日（木） 午前１１時１分から

午後０時５分までの間

開催場所 大阪府守口警察署 ２階講堂

出 委 員 寺井会長 安田委員 硲委員 阪本委員 大澤委員 小池委員

席

署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長 生活安全課長

者 警 察 地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長 生活安全課長代理

刑事課長代理 交通課長代理 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

みなさん、こんにちは。

本日もよろしくお願いします。

先月の９月２１日から３０日まで、秋の全国交通安全運動がありまし

たが、御協力ありがとうございました。

また、今月の１０月１１日から２０日までの全国地域安全運動につい

ても御尽力していただき、ありがとうございました。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

議 事 概 要

２ 署長あいさつ

まずお詫びからさせていただきます。

皆様方には当署の度重なる不祥事により御心配をおかけしております

ことに対し、深くお詫び申し上げます。

今後、前を向いて、精一杯頑張り成果を挙げ、信頼を回復して参りま

すので、どうか引き続き御支援をお願い申し上げます。

では、本年９月末現在の守口署管内の犯罪情勢からお話をさせていた

だきます。

府下の刑法犯認知件数は約６万件となり、前年同期より約１万件の増



加となり、特殊詐欺の認知件数は昨日現在で２２０２件で、前年同期よ

り６１９件増加し、被害額についても２８億円を超え、前年同期プラス

４億円となっております。

当署管内の刑法犯認知件数は、９月末で約９００件、前年同期に比べ

約１００件増加し、中でも自転車盗や事務所荒し等が増加しています。

逆に車上ねらい、部品ねらい等の自動車関連犯罪は減少しています。

特殊詐欺については、前年と比べ増加傾向にあり、中でも市役所職員

になりすまし保険料等の還付がある等とＡＴＭまで誘導し、言葉巧みに

指示して送金させる、いわゆる還付金詐欺は昨日現在４８件、前年同期

より２４件増加と倍増しております。

ただ、検挙もいたしており、被疑者８名を検挙し、他署発生の余罪を

含む２６事件を解決しております。

当署においては、高齢者方等に市役所等の職員を騙った電話、いわゆ

るアポ電を認知した時点で警戒や広報活動を強化し、被害拡大防止を図

りながら、不審者、被疑者の発見検挙活動を行っています。

次に交通事故発生状況についてお話しします。

議 事 概 要 府下の本年９月末現在の交通事故発生状況は、発生が約１万８千件

で、前年同期に比べ約３００件増加し、死者数、負傷者数ともに増加と

なっております。

当署管内の交通事故発生件数は、前年比約２０件減少しており、死亡

者数、負傷者数も減少しております。

引き続き、管内主要交差点における交通監視、交通違反の取締り、自

転車の安全指導等を通じて、交通事故抑止に取り組んで参ります。

今週末の１０月２８日、２９日には、大阪においてＧ７大阪・堺貿易

大臣会合が開催されます。

開催期間中、大阪市内や堺市内において検問や交通規制が実施される

可能性があり、御不便をおかけすることになりますが、御理解と御協力

をお願いします。

本日も忌憚のない御意見・御要望をいただき、有意義な協議会になれ

ばと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

３ 議題

(1) 業務概要説明

ア 警察における防犯カメラの活用について

・ 守口市による防犯カメラ設置の経緯



・ 活用状況及び効果

・ 効果的な活用事例

・ 今後の活用見込み

イ 自転車総合対策

・ 通学路（グリーンベルト）の設置

・ 自転車乗車に関する交通ルールの周知

・ 自転車が関連する交通事故

・ 自転車運転者に対するヘルメット着用促進に対する取組み

・ ３Ｅの原則に基づいた地域の交通事故実態に即した取組み

※ 交通安全の３Ｅの原則 Education(教育) Engineering(交通管理)

Enforcement(法の執行)

(2) 要望・意見

【委員】

中央環状線側道の駐車対策を実施していただき、以前と比べて駐

車車両がかなり減ったので、うれしく思っています。

【委員】

通学路進入防止の黄色の看板に守口警察署と記載されたものがあ

りますが、設置するためにはどこにお願いすればいいですか。

議 事 概 要 【警察】

守口警察署とだけ書かれている黄色の四角い看板は、警戒や案内

の標識となり、道路に規制がなされたことを示しています。

守口市等の道路管理者と警察の双方が記載された標識は、道路管

理者が設置したものになります。

道路管理者と警察の連名がなされた標識であれば、道路管理者で

ある市等の自治体、警察だけの記載がある標識であれば警察署に設

置に関する相談をしてください。

【委員】

地区の運営会議で、９月、１０月に不審者と変質者が出たとの報

告があり、住民がとても不安に思っています。

これらの事案に対し警察として、注意やパトロール等の具体的な

対応をしたか教えて欲しい。

【警察】

警察が活動中に現行犯的に露出する変質者等に出くわすことは少

ないですが、防犯カメラで風体、発生時間等が分かれば、その時間

帯に警察官を集中的に投入します。



当該変質者を発見すれば職務質問を実施し、犯行を自認して検挙

に至ったといった事例があります。

検挙する度に公表することは難しいですが、極力、安まちメール

の発信等でお伝えして住民の方々に安心していただくように考えて

います。

【委員】

地域の方から聞いた話で詳細は分かりませんが、その方の身内が

警察官に職務質問され容姿を写真撮影されたそうです。

その方の家人がこの話を知り、不安に思い守口警察署にこの件に

ついて電話で問い合わせをしたのですが、担当された方の対応が不

親切だったとかなり憤っておられていました。

もう少し丁寧に説明をしていただければ、納得されたと思います

ので、丁寧な対応を心がけていただきたいと思います。

【警察】

今後、このような問合せに関しては、相手の立場に立って親切で

丁寧な対応をするように指導を徹底して参ります。


